

Soluciones comerciales para programas clasificados: Forcepoint NGFW

Descripción general:

Las agencias federales y los contratistas están recurriendo cada vez más a los programas de soluciones comerciales de uso clasificado (CSfC - Commercial Solutions for Classified) para proteger datos confidenciales y clasificados. Las soluciones de firewall de última generación de Forcepoint Next-Generation Firewall (NGFW) están idealmente posicionadas para desempeñar un papel crítico en una solución de CSfC, ofreciendo una seguridad sólida que cumple con los estrictos requisitos de cumplimiento necesarios para proteger la información clasificada.

¿Qué es CSfC?

El programa CSfC, administrado por la Agencia de Seguridad Nacional (NSA), permite a las agencias utilizar tecnologías disponibles comercialmente en soluciones de seguridad en capas que cumplen con los requisitos de protección para datos clasificados. Este programa permite a las agencias implementar rápidamente comunicaciones seguras sin depender únicamente de soluciones tradicionales aprobadas por el gobierno, mientras mantienen los más altos estándares de protección de datos.

Las soluciones de Forcepoint NGFW proporcionan un componente crítico para implementaciones de CSfC seguras y compatibles, garantizando que las agencias federales y los contratistas puedan proteger los datos clasificados al mismo tiempo que cumplen con los rigurosos requisitos establecidos por la NSA. Las soluciones de Forcepoint NGFW permiten a las organizaciones implementar una seguridad eficaz y preparada para el futuro para sus datos más confidenciales.

Conozca la solución de Forcepoint NGFW
Lea más sobre los **programas CSfC**

Por qué Forcepoint NGFW es importante en una solución de CSfC:

Cumplimiento de FIPS 140-3:

Forcepoint NGFW integra módulos criptográficos validados de FIPS 140-3 para garantizar que los datos confidenciales del gobierno y de defensa nacional se cifren de forma segura tanto en tránsito como en reposo.

Protección de datos integral:

Forcepoint NGFW combina la protección contra amenazas avanzadas, el control de aplicaciones y la inspección profunda de paquetes con capacidades de cifrado sólidas para proteger la información clasificada.

Arquitectura de seguridad en capas:

Como parte de una solución de CSfC, los Forcepoint NGFW se integran perfectamente con otras tecnologías comerciales, como enrutadores seguros y protección de endpoints, para formar una arquitectura de defensa en capas. Este enfoque en capas mejora la resiliencia contra amenazas persistentes avanzadas (APT) y ataques cibernéticos sofisticados.

Escalabilidad y flexibilidad:

Las soluciones de Forcepoint NGFW son altamente escalables, lo que permite a las agencias federales y contratistas adaptar su postura de seguridad para cumplir con los requisitos de la misión específica. Esta flexibilidad es esencial al desplegar soluciones de CSfC en diversos entornos y geografías.

Informes de cumplimiento y eficiencia operativa:

La administración centralizada de Forcepoint permite a las agencias gestionar de manera eficiente las políticas de seguridad, monitorear el tráfico y generar informes de cumplimiento. Esto garantiza que la solución ayude a mantener el cumplimiento de normativas y los registros de auditoría para la certificación CSfC.

Acceso de Zero Trust:

Forcepoint NGFW con VPN y Endpoint Context Agent permite el control de aplicaciones de confianza cero, o "Zero Trust", garantizando un acceso seguro y con conocimiento del contexto. Al aplicar políticas estrictas e inteligencia de dispositivos en tiempo real, admite un acceso a la red de confianza cero, o "Zero Trust Network Access", protegiendo datos confidenciales y reduciendo los riesgos en toda la red.